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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "SERVIZIO TO-BIKE" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI 
CARBONERO, RICCA E CERVETTI IN DATA 6 DICEMBRE 2012.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,  
 

PREMESSO 
 
che il sito web della Città di Torino, nella pagina InformAmbiente, riporta come ultimo 
aggiornamento (30 novembre 2012) la dicitura: "Una bicicletta sempre a disposizione per 
spostarsi ... i torinesi potranno usare la bicicletta tutti i giorni evitando il traffico ed il problemi di 
parcheggio."; 
 

CONSTATATO 
 
che da segnalazione dei cittadini pervenuta a codesto gruppo consiliare, risulta che nelle ultime 
settimane la disponibilità di biciclette messe a disposizione nelle stazioni risulta notevolmente 
ridotto;  
 

INTERPELLANO 
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se tale riduzione è imputabile alla stagione invernale; 
2) in caso negativo quale siano il motivo/i di tale riduzione di biciclette; 
3) se la cittadinanza sia stata avvisata della riduzione e mediante quale mezzo di informazione; 
4) se l'Amministrazione intende provvedere a sanare tale disagio.   
 

F.to:  Roberto Carbonero 
Fabrizio Ricca 
Barbara Ingrid Cervetti  


